

Artikel vom 08.09.2022

Die Schule geht wieder los:

Für die einen geht es weiter, für die anderen ist es ein neuer Abschnitt



**Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!  
Liebe Schulkinder!**

Die letzte Ferienwoche ist nun angebrochen und nächste Woche geht „der Ernst des Lebens“ weiter, wie man so schön sagt. Wir hoffen, Ihr hattet erholsame Tage und freut Euch wieder auf die Schule und auf Eure Schulkameraden. Viele werden auch das erste mal Ihren „ersten Schultag“ erleben, umso mehr wünschen wir Euch allen einen guten Start ins neue Schuljahr und allen Erstklässlern einen tollen Tag.

Eure CSU-Elsenfeld